

de Extremadura, de las diez a las trece horas, en el Registro Especial del Servicio de Planes y Programas.

Apertura de Plicas: El acto de apertura de los sobres conteniendo las proposiciones económicas se verificará el cuarto día hábil siguiente al de la terminación del plazo señalado anteriormente para la presentación de proposiciones, salvo que sea sábado, en cuyo caso se celebrará el siguiente día hábil, a las doce horas, en la Sala de Comisiones del Palacio Provincial.

Existe crédito suficiente para financiar las obras.

Cáceres, 21 de agosto de 1990.

ANUNCIO

Se anuncia a pública licitación por el procedimiento de urgencia la subasta para la adjudicación de las obras que a continuación se describen:

Obra: «Acondicionamiento del C.V. de la CC-526 por Gata y Torre de Don Miguel a la CC-513, 2.ª fase».

Número 15/001-90.

Tipo de licitación: 152.000.000 de pesetas.

Financiación: Diputación, Fondos propios, 13.832.000 pesetas.

Diputación B.C.L.E., 82.900.000 pesetas.

Estado, 55.267.200 pesetas.

Fianza provisional: 3.040.000 pesetas.

Fianza definitiva: el cuatro por cien del importe de adjudicación.

Plazo de ejecución: Un año.

Clasificación del contratista: Grupo A, Subgrupo 2, Grupo B, Subgrupo 1 y Grupo G, Subgrupo 4, categoría «e».

Plazo de garantía: Un año a contar desde la fecha en que se lleve a efecto la recepción provisional de las obras, salvo circunstancias excepcionales acordadas por la Diputación Provincial.

Exposición de documentos: Los proyectos, plie-

gos de condiciones y demás documentos que convenga conocer estarán de manifiesto en la Secretaría General (Servicio de Planes y Programas).

MODELO DE PROPOSICION

Don, mayor de edad, vecino de, con domicilio en (calle o plaza), enterado del anuncio publicado en el Boletín Oficial del Estado, de fecha, habiendo examinado los pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas, presupuesto, proyecto, así como los demás documentos obrantes en el expediente se compromete a realizar las obras de «Acondicionamiento del C.V. de la CC-526 por Gata y Torre de Don Miguel a la CC-513, 2.ª fase», con sujeción estricta al proyecto y demás previsiones, en la cantidad de (en letra) pesetas, en la cual queda incluido el Impuesto sobre el Valor Añadido (I.V.A.)

Lugar, fecha y firma.

PRESENTACION DE PROPOSICIONES

El plazo de presentación de proposiciones será de diez días hábiles contados a partir del siguiente al de la publicación del anuncio en el Boletín Oficial del Estado, de las diez a las trece horas, en el Registro Especial del Servicio de Planes y Programas de la Excma. Diputación Provincial de Cáceres, y se admitirán las enviadas por correo que cumplan lo previsto en el artículo 100 del Reglamento General de Contratación del Estado.

Apertura de plicas: El acto de apertura de los sobres conteniendo las proposiciones económicas se verificará el segundo día hábil siguiente al de la terminación del plazo señalado anteriormente para la presentación de proposiciones, salvo que sea sábado, en cuyo caso se celebrará el siguiente día hábil, a las doce horas, en la Sala de Comisiones del Palacio Provincial.

Existe crédito suficiente para financiar las obras.

Cáceres, 21 de agosto de 1990.